

#BADEN-WÜRTTEMBERG 11. April 2024

Im Gedenken an Julius Hirsch – ein Karlsruher Fußballheld und gefeierter Nationalspieler

Julius Hirsch war ein Karlsruher Fußballheld und gefeierter Nationalspieler. Vor 81 Jahren wurde er zusammen mit sieben anderen Mitmenschen durch die Nazis am 1. März 1943 vom Karlsruher Hauptbahnhof ins Konzentrationslager nach Auschwitz deportiert und dort umgebracht.



Gemeinsam mit dem Fanprojekt Karlsruhe hat der Supporters Karlsruhe 1986 e.V., dem offiziell anerkannten Dachverband der KSC-Fans, zu einer Erinnerungsaktion bei der Stele der Erinnerung am Hauptbahnhof in Karlsruhe eingeladen. Dieser Einladung folgte auch der Karlsruher EVG-Ortsverbandsvorstand mit einer kleinen Delegation.

Musikalische Unterstützung gab es vom Chor der Naturfreunde. Außerdem beteiligten sich Schüler*innen der Ernst-Reuter-Schule an der Erinnerungsarbeit.

Wir möchten uns bei unserem Kollegen und EVG-Mitglied Marco Fuchs (rechts im Bild) für seine Veranstaltung bedanken und haben unsere Teilnahme bei kommenden Veranstaltungen zugesagt.